

NEDA NAJI



Die iranische Frauenrechtsaktivistin Neda Naji wurde im Oktober 2022 zum wiederholten Mal verhaftet und vom Islamischen Revolutionsgericht unter anderem zu acht Monaten Haft und 60 Peitschenhieben verurteilt. Grundlage für das Urteil war ihre Teilnahme an den landesweiten Demonstrationen, die seit Mitte September letzten Jahres im Iran stattfinden.

Neda Naji Frauenrechtlerin, Chemikerin

Alter: 34 Jahre

Verhaftet: Oktober 2022

Anklage: „Propaganda gegen die Islamische Republik“ und „Versammlung und geheime Absprache“

Urteil: 8 Monaten Haft, 60 Peitschenhiebe, Geldstrafe von 150 Millionen Rial, 2 Jahre Ausreise- und Handyverbot

Iranische Frauenrechtlerin als Strafe Ausgepeitscht

Iran: Kein Frieden mit dem Mullah-Regime

Drei Iraner wurden in Urmia hingerichtet – ein weiterer Beleg für die systematische Repression des Mullah-Regimes. Die IGFM mahnt: „Unter den Mullahs wird es keinen Frieden im Iran und im Nahen Osten geben.“ Nur entschlossener Widerstand gegen Totalitarismus kann Leben und Menschenrechte schützen.

Internationaler Tag für die Befreiung politischer Gefangener im Iran

Am Internationalen Tag für die Befreiung politischer Gefangener im Iran warnt die IGFM vor einer massiven Zunahme der Repression und appelliert an die E3-Staaten anstelle mit der Regierung mit der iranischen Demokratiebewegung zu sprechen.

Weitere Infos zur Menschenrechtssituation in Iran